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Christina von Dreien: Die wahre Macht hier auf der Erdoberfläche liegt
bei den Menschen
 

am 22. Mai von Christina von Dreien auf ihrem Telegram-Kanal veröffentlicht

Der Grund, warum gerade bewusst so viel Angst auf der Welt erzeugt wird, ist der, dass
diejenigen Instanzen, die ungute Pläne verfolgen, genau wissen, dass sie ihre Ziele nur
erreichen können, wenn die Mehrheit der Menschen mitgeht.

Denn die wahre Macht liegt nicht bei den unlichten Kräften. Die wahre Macht hier auf der
Erdoberfläche liegt bei den Menschen.

Und genau darum wird bewusst Angst erzeugt, denn nur durch die Menschen können Pläne
wahr werden – lichtvolle und unlichtvolle.

Wenn wir also wollen, dass eine friedliche und liebevolle Zukunft entsteht, müssen wir uns
bewusst dafür entscheiden und auch bereit sein, dafür in unserer jeweiligen Art und Weise
mitzuhelfen.

Wir haben Hilfe von Lichtwesen, doch niemand wird uns einfach retten. Denn die Macht liegt bei
uns Menschen.
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Wir können uns sozusagen als Bodenpersonal für die lichten Kräfte verstehen.

Mit unseren Entscheidungen und Absichten, unseren Gedanken und Gefühlen erschaffen wir
ständig gemeinsam diese Realität.
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